

# EL MONTE DE LAS ÁNIMAS

Bécquer no podía dormir la Noche de Difuntos. Entonces decidió escribir una leyenda que escuchó en Soria.

Visiona este vídeo y a medida que escuches las respuestas, selecciona o contesta (ojo, si escribes con faltas no te cuenta los aciertos):

<https://www.youtube.com/watch?v=fgZhe1FiS6Y>

El Monte de las Ánimas perteneció a los \_\_\_\_\_.

Los dueños del convento eran religiosos y \_\_\_\_\_ a la vez.

Los templarios vinieron de fuera, y no eran del agrado de los nobles de Castilla. Los nobles decidieron ir de caza al monte en contra de los monjes. Fue como un reto.

Acabó de manera trágica. Murieron muchos nobles. Los lobos tuvieron un gran festín. ¿Qué significa festín?

a.- Comida humana b.- Comida abundante c.- Comida para lobos d.- Comida vegetal

El monte se declaró abandonado. En la capilla del monte se enterraron a:

a.- amigos b.- enemigos c.- amigos y enemigos d.- los lobos muertos

¿Qué pasa cuando llega la Noche de Difuntos?

a.- Se oyen las campanas y se aparecen los muertos b.- cantan los monjes c.- Hay una nueva batalla

Las culebras dan horrorosos \_\_\_\_\_.

Los ciervos braman \_\_\_\_\_.

Los lobos \_\_\_\_\_.

En la nieve se ven al día siguiente las huellas de los pies de los descarnados \_\_\_\_\_.

En el palacio de los condes de Alcudiel hay varios nobles charlando alrededor de la lumbre, entre los que están Beatriz y Alonso. Alonso le sugiere intercambiar regalos porque se van a separar. Le da un anillo, y Beatriz le dice que le quiere dar una banda pero que la ha perdido en el Monte de las Ánimas. Alonso tenía miedo porque era la Noche de Difuntos y no quería ir a buscarlo, pero por valentía para sorprender a Beatriz, decidió salir para recuperarla.

Beatriz se durmió, pero cuando dieron las doce, se despertó porque empezaron a oírse todas las \_\_\_\_\_.

Después todo se quedó en silencio, y solo se oían los ladridos y palabras que no se entendían. También se oían ecos de \_\_\_\_\_, crujir de \_\_\_\_\_ que se arrastran, ... respiración que anuncia la presencia de algo que \_\_\_\_\_.

Posteriormente empezaron a sonar unas \_\_\_\_\_ lentas sobre la alfombra..

Esa cosa que se iba acercando se oía crujir como madera o \_\_\_\_\_.

A Beatriz le pareció la noche oscura eterna tranquila maravillosa

Cuando Beatriz se despertó, ¿qué recorrió su cuerpo? Un \_\_\_\_\_ frío.

¿Qué encontró en el reclinatorio? La \_\_\_\_\_ azul.

Alonso apareció \_\_\_\_\_ por \_\_\_\_\_.

Y a Beatriz la encontraron \_\_\_\_\_ de horror.

Un cazador refirió cosas horribles; decía que había visto levantarse a todos los esqueletos de los fallecidos en el monte persiguiendo a una mujer como si fuera un animal que cazar. La mujer, era Beatriz, y dando grito de horror daba \_\_\_\_\_ alrededor de la \_\_\_\_\_ de \_\_\_\_\_.